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皆様のご意見は各委員会に伝え、
今後の市政へと活かしていきます！

　現役の消防団員です。現在消防団活動をする中で操法大会が大変な負担となっ
ています。操法大会があるため消防団に加入することを断る人もいる程です。消
防団は地域にとって必要な存在であることはわかります。しかしこのような状況
では団員は減る一方です。操法大会の練習は火事場では役に立つのでしょうか。
他地区では持ち回りで地区大会へ出場している場所もあります。そのように柔軟
に対応はできないのでしょうか。� （30代男性）

　我が家の近所には、日本人の若者が集う農業集団が
ある。散歩の道すがら目にするのは、朝から仲間たち
と懸命に働き、夕には楽し気にキャッチボールや夕涼
みをしている彼らの眩しい姿。そろそろ外国人技能実
習制度から離れ、このような未来への展望ある日本の
農業の形を、市政の力で全国へ発信してみるのはいか
がだろうか。若者たちの未来のためにも、惜しみない
後押しを望む。（民族・国籍差別を意図したものではあ
りません）� （50代男性）

　我が家の付近には、国道・県道・市道がそれぞれ通っ
ています。通勤通学、外出にと毎日利用する道路ですが、
ここ最近は道路の傷みが目立っているような気がしま
す。夜間に自動車が通ると、ガタンガタンと音がして
大変うるさく、就寝時でも目が覚めることがあります。
通行量が多い場合、このままでは、さらに道路の傷み
が進むと思います。国道・県道・市道を問わず、速や
かな道路の補修をお願いしたいです。
� （60代女性）

５月 
　９日	全員協議会
　11日	令和５年第１回臨時会
	 議会運営委員会　全員協議会
	 総務委員会　教育厚生委員会
	 経済建設委員会　予算決算常任委員会
	 広報委員会

６月
　２日	議会運営委員会　全員協議会
　９日	議会運営委員会
	 令和５年第２回定例会（開会）
　	 広報委員会
　13日	本会議（一般質問）　議会運営委員会
　15日	本会議（一般質問）　全員協議会
　16日	本会議（一般質問）　議会運営委員会
　19日	本会議　議会運営委員会　全員協議会
　21日	教育厚生委員会
　22日	経済建設委員会
　23日	予算決算常任委員会　全員協議会
　29日	議会運営委員会　全員協議会
	 令和５年第２回定例会（閉会）

７月
　10日	広報委員会

　　行方市議会情報を、市公式
ホームページに掲載しています。
ホームページでは、過去の市議会だよ
りも見ることができます。
（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

広報委員会
委 員 長　小　林　　　久
副委員長　宮　嵜　和　洋
委　　員　鈴　木　　　裕
　　〃　　　小野瀬　忠　利
　　〃　　　阿　部　孝太郎
　　〃　　　山　口　律　理

次の定例会は　「令和５年　第３回　定例会」
９月６日　（水）　開会の予定です。

〇詳細は、市議会ホームページでご案内しています。

　（https://www.city.namegata.
ibaraki.jp/page/dir000067.html）

〇ご不明な点は、議会事務局（☎0299-
　55-0111）へお問い合わせください。

ちょっとひと言!!

市民の声

～議会日誌 ～議 会 ト ピ ッ ク ス

過去に行われた操法大会の様子
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消防団について

日本の農業の形を市政の力で発信してみては 傷んだ道路の速やかな補修を


